

# Courage News Dezember/ Januar

Liebe Couragefrauen,  
hier erstmal unser **Programm für Dezember und Januar:**

Donnerstag, 8.12. offener Frauentreff, jede Frau, jedes Mädchen ist willkommen:

\*17-18 Uhr Kaffee, Kuchen, Kennenlernen

\*18-19.30 Uhr Bündnistreffen mit Auswertung unserer Aktion zum Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen - und Ausblick für Bündnisaktionen zum 8. März 2023

Samstag, 17.12., ca 15 Uhr Besuch der Ausstellung „Das zerbrechliche Paradies“ mit gemütlichem Ausklang im Gasometer, Oberhausen

Bitte anmelden, wenn Du noch mitkommen willst - alle wichtigen Infos dazu bekommst Du dann persönlich.

Sonntag, 8. Januar, 15-17 Uhr Mitgliederversammlung Courage Essen

Sonntag, 29.1., 12 – 15 Uhr Courage-Jahresbegrüßungsfeier

**Achtung:** Unser offener Frauentreff ist am 15., 22. und 29.12. geschlossen, und öffnet wieder ab 5.1. 2023

Wir nutzen von unserer Gruppe die Zeit, um unsere interne Mitgliederversammlung und die öffentliche Jahresbegrüßungsfeier im Januar vorzubereiten.

Liebe Couragefrauen,

in der aktuellen, auch frauenpolitisch hoch brisanten Situation wird unser Verband in Deutschland und für die Organisierung der internationalen Solidarität gebraucht.

Jede Frau braucht Courage und Courage braucht jede Frau.

Frauen – Leben – Freiheit – Frieden!

Auf unserer Homepage, unserer Facebook- und Youtube- Seite findet ihr Berichte mit Fotos und Videos von der Kundgebung zum diesjährigen Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen und Mädchen in Essen: **couragezentrum-essen.de**

Immer neue Frauen melden sich bei uns, weil sie Betroffene von Gewalt sind und Erfahrungsaustausch suchen, weil sie sich alleine fühlen oder das kämpferische, internationalistische und überparteiliche Profil unseres Verbands „von Religion bis Revolution“ sie anzieht.

So werden zum Ausstellungsbesuch im Gasometer 4 neue Frauen mitkommen, die wir beim Suppentreff nach unserer Aktion am 26.11. kennengelernt haben.

Liebe Couragefrauen,

ausgerechnet in dieser Situation sind wir vom Ortsvorstand durch veränderte Lebensverhältnisse personell geschwächt und brauchen dringend Unterstützung jeder Art, damit wir den Anforderungen dieser Frauen, unserer Gruppe und der aktuellen politischen Situation auch in Essen gerecht werden können.

Wir danken allen unseren Frauen, die mit verschiedensten, auch kulturellen und solidarischen Mitteln und Methoden aktiv geworden sind in diesem Jahr, um die Weltfrauenbewegung und Courage in Essen bekannt zu machen, die kämpferische Frauenbewegung in Einheit mit der Arbeiterbewegung zu stärken.

Wir danken allen unseren Frauen, die sich um Geburtstagskarten, unsere Kranken, unser Zentrum, unsere Kassen, unseren Zusammenhalt in Courage gekümmert haben. Das ist nicht selbstverständlich, fordert Disziplin und Überzeugung für die Sache. Neue Ideen kommen, Vorschläge für Themen bei unseren offenen Frauentreffs am Donnerstag, zum Beispiel

gemeinsam Biografien unserer Vorkämpferinnen lesen oder theoretische Grundlagen zu studieren und diskutieren über unsere Utopien, Hoffnungen, Zukunft (Befreiung der Frau – wie geht das?)...  
Filme gucken, Tänze, Lieder usw. einstudieren. Gesprächsrunden von Gewalt- Betroffenen organisieren und vieles mehr...

Nur:

All das will organisiert sein – dazu brauchen wir uns, brauchen wir Dich und Dich!

Dafür brauchen wir unsere

**Mitgliederversammlung am Sonntag, den 8. Januar, 15-17 Uhr.**

Bitte melde Dich schnell, wenn Du an diesem Termin nicht kannst – denn möglichst alle Frauen unserer Gruppe sollten anwesend sein, um gemeinsam den Rechenschaftsbericht des „alten“ Ortsvorstands und die Planung für das neue Jahr zu diskutieren und um einen funktionsfähigen neuen Ortsvorstand, eine Kassiererin und Kassenprüferin zu wählen.

Demokratie geht nur, wenn ihr dabei seid. Deshalb brauchen wir Eure Rückmeldung!